

Vie artistique

# Un mois pour apprécier Paul «Tex» Lecor

Du 27 juin au 25 juillet, le peintre-comédien-animateur-compositeur Paul «Tex» Lecor exposera des œuvres récentes à la Maison de la Culture de St-Lin/Laurentides (457, rue St-Isidore, Ville des Laurentides).



JEAN-GUY  
LADOUCEUR

Une quinzaine d'œuvres, parmi les plus récentes de ce réputé peintre québécois, seront en montre tout a long du mois que durera l'exposition.

Les amateurs sont invités au vernissage qui se tiendra le dimanche 27 juin à compter de 13 h 30. Il n'est cependant pas assuré que Tex sera présent puisqu'il devrait se retrouver aux Iles-de-La-Madeleine durant cette période. Celui-ci vient en effet d'entreprendre une tournée du Québec qui devrait le mener aux quatre coins de la province au cours de l'été. Il pourrait naturellement se présenter à tout moment durant le mois de juillet.

À noter que les organisateurs de l'activité nous informent que les amateurs pourront pour l'occasion, se procurer divers «produits» du sympathique «Tex»; il y en aura pour tous les goûts et, surtout, pour tous les budgets.

En effet, autant ils pourront acheter une œuvre originale à 1000\$ ou 2000\$, autant des lithographies encadrées seront disponibles pour quelques centaines de dollars, ou même des lithographies non encadrées (75\$ ou 100\$), ou des cartes, etc.

Toutes les informations seront disponibles sur place à cet effet.

Ces prix privilégiés et cette variété de produits seront ainsi accessibles, grâce à la magnifique collaboration du peintre lui-même, mais également de l'agent de Tex, Claude Beauchamp, de la Galerie Balcon d'or (St-Lambert).

*(JGL) Parmi les nouveaux tableaux de Paul «Tex» Lecor se retrouvent souvent des scènes de la vie quotidienne comme celui-ci intitulé «Retour des Chasseurs (Ungava)»*

